M.G.M. Motori Elettrici Spa

S.R. 435 Km. 31 51034 Serravalle Pistoiese (Pistoia) Italy Tel. +39 0573 91511 Fax +39 0573 518138 mgm@mgmrestop.com www.mgmrestop.com



GM - это ведущая итальянская технология тормозных двигателей, консолидированная в течение более 60 лет эволюции в Италии и получившая все большее распространение и востребованность в Европе и во всем мире. Руководство компании готовой к вызовам мирового рынка с гордостью сохраняет историю, сердце и страсть полностью Made in Italy. С 1947 года двигатели МСМ используются на оборудовании и машинах самых разных отраслей по всему миру. В Милане, Нью-Йорке или Сеуле трудно найти машину, дом, предмет одежды или что-то еще вокруг, где нет хотя бы одного компонента, произведенного двигателем MGM. Каждый компонент производится на заводе в Серравалле-Пистоезе. Склад и офисы продаж находятся в Ассаго (Милан). Четыре других производственных и сборочных предприятия расположены в

США (Детройт), Канаде (Монреаль), Индии (Ченнаи) и Турции (Измир). Для компании M.G.M. устойчивое развитие и бережное отношение к окружающей среде являются очень важными задачами. Кондиционирование воздуха на заводе в Серравалле поддерживается геотермальной системой; 100% электроэнергии поступает от фотогальванической установкой, а в последние годы сократилось потребление пластика и волы.

Благополучие сотрудников также стоит на первом месте: компания никогда не прибегала к интеграционной кассе и всегда вкладывала средства в обучение и мотивацию своих сотрудников. Сила, которая не останавливалась даже во время чрезвычайной ситуации из-за Covid-19: компания решила продолжать работу, соблюдая все стандарты безопасности, чтобы позволить своим клиентам, которые производят оборудование необходимое для страны, непрерывную работу. В скором времени MGM SpA представит новое обновление продукта, характеризующееся увеличением жизненного цикла двигателей. повышением среднего КПД и преимуществом использования перерабатываемых материалов с низким воздействием на окружающую среду. Выбор, который усиливает уже достигнутое доминирующее положение человека и двигателей MGM в более чем 70 странах мира, благодаря способности к инновациям, технологиям, опыту и сервису, необходимым для любых потребностей.

Выход на рынок этой новой линии состоится в июне одновременно с введением новых европейских норм по эффективности двигателей.

GM is the Italian leader in brake motors technology, cemented thanks to more than 60 years' evolution in Italy and increasingly used and requested in Europe and the world over. That is the leadership of a company that is ready to take the challenges posed by the global market and that proudly boasts history, heart and passions fully made in Italy. Since 1947, MGM motors have been installed in industrial plants and machinery for the most diverse sectors across the globe. In Milan, New York or Seoul, it is difficult not to find a car, house, dress or else with at least one component produced by an MGM motor. Every component is produced in the factory in Serravalle Pistoiese, Pistoia, while warehouse and commercial offices are in Assago, Milan. MGM has four production and assembly plants: in the U.S.A. (Detroit), Canada (Montreal), India (Chennai), and Turkey (Izmir). To M.G.M., sustainable development and ecofriendliness are important targets. The conditioning of the Serravalle factory is supported by a geothermic system; 100% electric power is produced by a photovoltaic plant, and in recent years plastic use and water consumption have been greatly reduced.

The wellbeing of collaborators is also very important: the company has never resorted to unemployment benefits and has always invested in staff training and motivation. Such strength has never stopped during product characterized by motors' extended life, the Covid-19 emergency, either. In fact, the company decided to remain open, respect the safety regulations



as to enable its customers to produce the machinery Italy needed.

M.G.M. SpA will shortly be presenting a new upgraded increased average efficiency, recyclable and eco-friendly material. Such decision strengthens the predominance

already achieved by MGM men and motors in more than 70 Countries across the globe, thanks to the capacity to innovate, technology, experience, and services necessary to meet any requirement.

The new line will hit the market in June, at the same time as the new European norms on motor efficiency.

